
　2024年度の広報委員会は、年に数回「広報たより」を発行することになりました。

学校HP上にアップしたり、子ども達にも楽しんでもらえるように、印刷して発行した

り…ハイブリッドな発行方法で皆様のお手元にお届けします。

　委員の母たちの目線で、PTA活動の様子やちょっと為になるような情報をタイムリー

に共有していく予定です。このお便りが「学校」「保護者」「子ども」が繋がる、

1つのコミュニケーションツールのような存在になる事を願っています。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　広報委員一同

PTA専門委員会紹介 ★【環境整備委員会】
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環境整備委員会
（一人一役）

広報たより始動！
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子ども達のために改善していく

「令和6年度は5月11日（土）に春の環境整備作業を行いまし
た。春の環境整備作業は、開校百年記念花壇の苗植え、側溝の
清掃、グラウンドの石拾い・草取りに加えて、今年度は使用し
ていない花壇の土運びも行いました。昨年度に実施したアンケ
ートでは、人数の割り振りの見直しや草取りの範囲がわかりづ
らいとの意見が多かったことから、作業分担の見直しや作業内
容の事前周知を行いました。」

春の環境整備作業
（一人一役）

秋の環境整備作業
（一人一役）

・開校百年記念花壇の苗植え
・側溝の清掃
・グラウンドの石拾い、
　草取り

・トイレ、水飲み場の清掃
・開校百年記念花壇の撤去

　さっそく最初のPTA活動が行われたようなので、広報委員会
環境整備委員長の谷村さんに色々とお話しを聞いてきました！

　一人一役の方々がどうしたらスムーズに環境整備作業が行え
るか、子ども達が多くの時間を過ごす学校をより良い環境にす
るにはどうしたらいいか…専門委員会で毎回話し合ってくれて
いるのですね。



編集後記
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秋の環境整備作業に向けて

委員長　谷村さん

秋まで綺麗に咲きますように

　開校百年記念花壇は9月末まで草取
りや水やり作業を行うようです。今年
度は6年生25名がボランティアとして
協力してくれています♪ 

何とか始動した広報委員会（笑）
　広報委員会の活動計画を作成してからはや二か月が
経とうとしています。例年とガラッと活動内容を見直
して「広報たより」を発行しているのですが、初めて
のことばかりで試行錯誤しながらも何とか始動するこ
とができました（笑）広報としての役割を忘れずに、

「当日は、一人一役の保護者とともに多くの子どもたちが
参加し、一生懸命作業をしてくれました。天候にも恵ま
れ、皆さんのご協力のもと順調に作業を終えることができ
ました。特に花壇の土運びをしていただいたお父さん方や
先生方、暑い中、本当にありがとうございます。作業終了
後には、お茶やジュースなどを配り、子どもたちも喜んで
いた様子でした。」

「今後は10月17日（水）に秋の環境整備作業を予定しており、
トイレと水飲み場の清掃、開校百年記念花壇の撤去を行いま
す。トイレや水飲み場は普段から子どもたちが掃除しています
が、洗剤を使っていないため、汚れが落ちづらいようです。秋
の環境整備作業では洗剤を使用していますが、昨年度に実施し
たアンケートでは、汚れが落ちづらいためトイレ用の強い洗剤
を用意してほしいとの意見が多くありました。よりよい作業が
行えるよう役員会で話し合いますので、秋の環境整備作業の一
人一役の保護者の皆さまよろしくお願いします。」 

「後日実施したアンケートでは、普段やらない作業
を子どもと一緒に経験することができ良かったとの
意見が多く、他には風が強く集草作業に支障をきた
したといった意見もありました。多くの意見をいた
だきましたので、来年度に向けて専門委員会、役員
会で話し合いたいと思います。」

6年生の様子 6月の花壇

メリットは、親子で参加できること

　どの作業も大がかりなものですが、作業までの準備をしてくださっている委
員さんと、一人ひとりの保護者のご協力で学校の環境が保たれていることがよ
くわかりました。谷村さん、ありがとうございました！

　家族で気軽に参加し易いのは大きなポイントですね！

ゆるーく楽しく存在意義のある活動にしていきたいと
思っています♪今後は「運動会」などのイベントや、
恵小ｺﾐｽｸ協力隊の久保さんの協力もいただいて「教職
員紹介」も発行予定ですのでお楽しみに★皆さんと同
じ、保護者が作成しておりますので、どうか温かい目
で見ていただけると幸いです。【3-1 A.Mの母】


